

Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltíberoSet - 23 Nov 2010 21:52

He recibido este email y me he quedado sorprendido de que esto no trascendiera a los medios de comunicación.

<http://true-turtle.livejournal.com/85315.html>

Este video muestra a los comandos navales rusos a bordo de un barco pirata somalí, poco después de que los piratas hayan capturado un buque tanque ruso. La armada (buques de guerra) de la Unión Europea que patrulla esas aguas no quiso interferir por temor a que su intervención causara problemas y víctimas.

Todas las explicaciones y conversaciones entre los comandos son en ruso con la sola excepción de un pirata herido que dice algo en inglés. No importa que no entiendas ruso, las imágenes hablan por sí solas.

Los soldados liberaron a sus compatriotas y al buque tanque. Los comandos de la armada rusa trasladaron a los piratas de nuevo a su barco (al barco pirata), inspeccionaron el barco en busca de armas y explosivos, y entonces lo abandonaron, explosionándolo con todos los piratas esposados a su propio barco.

Los comandos hundieron el barco pirata junto con todos los piratas sin ningún procedimiento judicial, abogados, etc. De ese modo, los rusos aplicaron las leyes de piratería de los siglos XVIII y XIX donde el Capitán del buque salvador tenía la potestad de decidir el destino de los piratas. Habitualmente eran ahorcados.

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltíberoPablo - 24 Nov 2010 21:18

Cuidado con este hilo..... :crtina:

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoSoldurio - 24 Nov 2010 21:33

Desde luego si han volado el barco con los piratas dentro me parece una salvajada, pero lo cierto es que mi ruso es muy justito y no termino de pillar bien la conversación, conversación que por otra parte tampoco consideraría la prueba definitiva, en el sentido que estén haciendo lo que al parecer dicen hacer , en resumen, que no me lo creo, que en una operación como la que aquí nos muestras interviene directa e indirectamente muchos hombres y tendrían que estar todos locos, en el video podrán decir misa cantada, pero yo no lo veo, ni como encierran a los piratas, ni en como abandonan el barco pirata, tampoco escucho la escandalera de los piratas al darse cuenta del marrón que les preparan, si escucho la maquina del barco desde el cual gravan la parte final del video, otro montón de testigos entre tripulantes y marinería, lo dicho, que puede ser, tanto como puede no ser.

Para terminar me gustaría dar mi opinión sobre el concepto salvajada, para mi una salvajada es todo aquello que yo en mi misma mismidad no haría, pero eso no quita para que esos limites que yo me pongo, este seguro, que esos piratas que dan tanta pena puestos en cucullas y con las manos en la cabeza, los tengan mucho mas difusos y llegado el caso, a mi o al que les cuadre, le cortan el cuello sin pestañear, por una orden recibida, por un reloj Casio de 5€ pila incluida, por que su Dios se lo demanda 4 o 5 veces al día o simplemente por pasar el rato y si lo dudas pregúntales a los del Alakrana, o los mas de 100 barcos que tienen retenidos, que les llevo/a la caquita asta los calcetines. Que esta bien ser civilizados, pero no seamos tan mendrugos de no ver el peligro cuando lo tenemos delante.

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoHSAT - 24 Nov 2010 21:39

En el fondo es sencillo. El fin NO justifica los medios. Estos berdugos eslavos se HABRÍAN (recalco el condicional) puesto al nivel de sus ajusticiados somalíes por mucho que les PUDIERA amparar a saber qué tratados internacionales. Y sí.... la vida puede ser muy injusta.... sobre todo si no aspiramos a cambiarla.

:bostezo:

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoClearco - 24 Nov 2010 21:42

CeltiberoHSAT escribió:

....

Gente dispuesta a matar hay mucha, y no son todos piratas. Hay que matarles a todos? O solo a los que no son delincuentes normales? Aplicamos el ojo por ojo?

Yo, particularmente, estoy contra la pena de muerte. No porque la considere inhumana o una traslacion del ojo por ojo.(ya me direis como cuadra el ojo por ojo a un tio con multiples asesinatos encima...). Ahora bien, creo firmemente en la cadena perpetua. No creo que exista mayor castigo que estar encerrado en una carcel, obligado a trabajar y con la certeza de no salir hasta que seas cadaver.

En cuanto a si hay que matarles a todos o solo a los "especiales"?, pues no lo se.

Si un atracador toma rehenes y amenaza con matarlos sino le dejan huir... ¿Que hacemos, HSAT?. Lo consideramos "especial"?

Y si eso ocurre en medio de nuestras ciudades, todavia tenemos medios y cuerpos especializados en liberar rehenes sin provocar muertos... pero que ocurre si es el Indico, HSAT?. Allí no hay GEOS, solo soldados.

Gracias Set por el enlace y el texto, no sabia eso de "cada cual con su pan se lo coma".

En cuanto a lo de los rusos.... pues si los masacraron una vez capturados me parece una barbaridad. Aunque no me creo lo que dicen por la sencilla razon de que si lo hubieran hecho tal como se pone en el primer post.... seguro que les hubieran grabado metiendolos en la bodega, poniendo las cargas etc, etc.

Lo que si me podria creer es que los tiraran por la borda....

Saludos.

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoHSAT - 24 Nov 2010 22:02

Creo que estamos confundiendo las cosas. Por el hecho de estar en profundo desacuerdo con lo que en teoría podrían haber hecho estos señores rusos, no implica que no se vea el peligro existente en la zona y el gran desequilibrio que implica someter mediante leyes o normas de derecho a piratas que se saltan por el forro el principal de los derechos, el de la vida.

En una de las respuestas anteriores creo que daba a entender sin ninguna duda que en el uso de la fuerza con estos señores, piratas o no, es evidente que alguno puede caer muerto, tanto en un barco como en una sucursal bancaria en una de nuestras bellas y tranquilas ciudades. Y qué le vamos a hacer....

Y sin intención de derivar el tema, solo una puntilla, creo que la gente puede cambiar de no tratarse de una patología. En todo una vida hay tiempo de arrepentirse y reinsertarse.

Pecaré... pecaremos de candidez...

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoCaesarAug - 25 Nov 2010 00:21

No se si son los temas o los contertuliantes, pero ultimamente todos los post se combierten en post rozando nuestras normas y/o nuestra paciencia...tranquilizaros todos un poco y en una temporada yo no pondria temas polemicos xk estamos todos a la que saltamos.

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoHSAT - 25 Nov 2010 01:25

CeltiberoCaesarAug escribió:

... estamos todos a la que saltamos.

Es la crisis, que nos tiene de los nervios. Por mi parte me someteré a un tratamiento antiestrés... :pta:

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltíberoHSAT - 25 Nov 2010 01:29

Autocita accidental.... :S

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por Annibal - 25 Nov 2010 02:01

Bien, yo no tengo ni la menor idea, pero voy a dar mi opinión, por ser un tema interesantísimo.. tranquilos Pablo; Caesar, (que viva Navarra!!!) esta todo bajo control; todas las intervenciones, aunque se dice mucho, solamente se critica la forma de actuar a posteriori; es decir el comportamiento de los soldados una vez apresado el barco es el problema.

Aquí hay dos leyes o convenios importantes

El CONVENIO UNCLOS, expresa claramente que serán los buques de guerra o aeronaves militares, los encargados de apresar los actos de piratería cuando estén en aguas no jurisdiccionales; por tanto los Rusos están amparados por la ley y han hecho lo que debían hacer; por tanto un pesquero que lleve a unos policias o guardias o escolta o "geos", no puede atacar; señores; solo lo pueden hacer barcos de guerra; por eso, los rusos han actuado bien, mediante una acción militar o "de guerra" además este convenio prevee un curioso "derecho de visita" por el cual si metes "la gamba" pues hay indemnizaciones; curioso.

Pero, lo mas importante, es que será; el pabellón del barco de guerra, es decir su bandera, el encargado de resolver que hacer con los delincuentes apresados y decidir que medidas adoptar con ellos; pues ya esta; aquí esta el problema; a lo mejor, nadie quiere a estos piratas en sus cárceles, (ni a priori en sus juzgados) y, se pretenderá darles un escarmiento o "paliza" y aquí cabe de todo, desde el asesinato (fijaros que digo asesinato) y/o hasta el simple cachete y es por lo cual se queja Stelios, y donde Clearco dice que cadena perpetua.

El segundo Convenio es el CONVENIO SUA, pero esta todo muy confuso con ratificaciones por medio y reformas. (seguro que los ingleses que son los que sacan tajada de todo esto, principalmente sus abogados, pues contentos de que nada cambie)

Bueno, que me pierdo; a lo que iba, este convenio (El SUA) establece claramente que la piratería es un tipo penal de ambito internacional, pues bien; esta tipificado y el art 6.1 dice que los países (firmantes del convenio) podrán establecer su jurisdicción para el enjuiciamiento de tal delito. (no sigo examinado este convenio, porque las fuentes no se de donde proceden) y porque aquí la clave son las aguas y sus

definiciones.

En definitiva y para no aburrirles; Los rusos han actuado de cine; conforme a la ley y mediante un barco de guerra; ahora me voy a ver el video que puso SET entero, para ver que pruebas hay..puesto que son los Rusos los encargados de decidir y juzgar que hacer con ellos. Pero ya les avanzo, que una vez que los rusos tuvieron claro que era un acto de piratería, pueden hacer con ellos lo que les venga en gana (o lo que digan sus leyes y tribunales).

(Voy a editar, una vez visto el video)

Visto el video, los rusos se han limitado a constatar que no era un barco pesquero, grabando el arsenal de armas, y procediendo al hundimiento del barco, porque tienen la potestad para hacerlo; y grabando las voces de los apresados, para constatar que estaban en el barco ruso cuando destruían el suyo, me temo Stelios que en ese barco explosionado no había ningún blanco ni negro como afirmas, y si insistes tendrás que demostrarlo con pruebas ante un juzgado ruso ;)

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoClearco - 25 Nov 2010 13:16

Buen post Annibal.

Apuntar que mi posición no es "cadena perpetua", mi posición es que al ser ridículo tener policías en todos los mares, al ser ridículo intentar atajar la piratería en el Índico encerrando aquí a los piratas de allí, opino que la opción de disparar a matar a cualquier menda armado que este secuestrando un barco, esta plenamente justificada y la única para la que esta formado un soldado.

O sea, supongamos unos secuestradores pillan la zodiac para volver a tierra y echar un polvo: RIP.

Supongamos que se paga el rescate y liberan a los secuestrados: el ejercito tiene medios de sobra para acabar con ellos. No creo que se deba preguntar si quieren rendirse a piratas pillados infraganti.

Otra cosa es que vayas disparando a cualquier barco "sospechoso". Los rusos, hasta donde vemos, hacen lo correcto en este caso. Y como has puesto, lo legal.

Saludos.

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoMencey - 25 Nov 2010 14:31

Otro debate sería qué hacer con los piratas con corbata que esquilman los recursos naturales de estos países dejándolos en la miseria más absoluta. Yo si mis hijos no tuvieran ni zapatos y llevaran días sin llevarse nada a la boca a lo mejor me lío el turbante a la cabeza y hago algun disparate...

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoSoldurio - 25 Nov 2010 16:16

Tiempo al tiempo... amigo Mencey, de momento no era mala idea ir haciendose de la sabana para el turbante, creo que en Irlanda han terminado con las existencias.

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoEspartiata - 25 Nov 2010 16:22

Lo primero decir que no me creo que quemaran a esos tios, el video no muestra nada al respecto y mas bien parece lo contrario. En todo caso de haberlos quemado me parece una animalada.

Dicho esto quisiera hacer alguna puntualización.

Como somos caballeros civilizados creemos que estamos hablando de comportamientos similares al del caco del barrio, o al mangui de la esquina que ya ha atracado 30 veces el kiosco... lo que se dice delincuentes. Nada mas lejos de la realidad estamos hablando de Piratas somalies, la cream de la cream.

Pondremos en perspectiva el abismo que hay entre el mundo de esos piratas somalies y el mundo occidental:

Recuerdo que hace varios meses secuestraron un barco francés de pesca. Mientras un buque de guerra galo, capaz de destruir el solito 200 barcos piratas, vigilaba al barco pirata y a su presa, mientras en los paraísos fiscales se movía el dinero, mientras en los despachos se negociaba, mientras la opinión pública francesa decía olalá petit croasan en ese barco pasaban cosas. El horror que vivieron la cocinera y su hija de 12 años no lo hacen ni permiten seres que merezcan ver la luz del sol nunca mas.

Todo el mundo hace su trabajo, los politicos a politiquear, los militares a pasearse con sus armitas, los banqueros a mover dinero pero en las tricheras de la vida el horror es pan de cada día.

La muerte no es el peor de los destinos, la tortura es peor y dentro de ella hay muuuchos peldaños.

Y Ahora vayamos todos a tomar el té de las 17:00. Sebastian saca la cuberteria de plata.

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoEspartiata - 25 Nov 2010 16:24

Señores recuerden las normas: Ni religión ni política.

=====

Re: Piratas somalis VS Rusos

Publicado por CeltiberoSet - 25 Nov 2010 20:36

CeltiberoCaesarAug escribió:

No se si son los temas o los contertuliantes, pero ultimamente todos los post se convierten en post rozando nuestras normas y/o nuestra paciencia...tranquilizaros todos un poco y en una temporada yo no pondría temas polemicos xk estamos todos a la que saltamos.

Me niego a poner la mordaza de antemano en la Taberna de nuestro castillo.

Creo que de momento el hilo se mueve dentro de los límites que nos hemos impuesto.

Si censuramos de antemano los temas ...¿Que nos quedara en estos espacios de nuestra WEB?

Creo que este es un tema perfecto para hablarlo en la taberna. Una noticia que un amigo saca en medio de una tertulia distendida.

A mi me encantan las tertulias, siempre se aprende algo, es mi deporte favorito, soy un admirador de

las buenas dialécticas, (Quizás por eso me aburre sobre manera la política de hoy en día).

Ese para mi es el concepto de "Taberna"; junto con las bromas, vídeos de música...etc, un lugar donde se puedan debatir los temas más variados.

Si alguien se salta las normas se le da un toque y de paso se le conoce más al ver como reacciona al toque, entre otras cosas, y si se desmadra la cosa se cierra el hilo, que no es ninguna tragedia comparado con lo que sería la censura previa.

Este es mi sincero parecer y por eso cuando encuentro una noticia que puede ser jugosa y animar estas paredes la posteo con la mejor de las intenciones.

PD. Me parecen muy buenas las intervenciones de Clearco, Soldurio y Esparti por lo sinceras y enriquecedoras del hilo así como respetuosas. Todo lo que haga pensar, reflexionar y advertir otros puntos de vista para mi es bienvenido sobre todo en esta sociedad que nos ha tocado vivir en la que falta espíritu de crítica e imperan los pensamientos únicos de una u otra "etiqueta";

=====